## school building renovation report!

Vol.6 華陽フロンティア高校定時制渉外部

## 【芸術の秋 芸術鑑賞会】

さわやかな秋晴れの下、本校3年に一度の芸術鑑賞会が開催されました!演目は、「夢をかなえるゾウ」でした。新型コロナウイルス感染症に配慮し、学校にて開催することができました。

主人公の高校生の前に押入れから出てくるゾ ウの神様、その神様が、「私は運がいい!」と言い 続けると脳が錯覚していくぞ!そうすると自然に自 分がいいことを探し始める。それが色々ないいこと



につながっていくぞ!、「一番近くにいる大切な人を幸せにしよう!」と彼に説きます。神様の言葉を信じ、町工場で働く大人と高校生が夢に向かって真摯にトライを続けるお話でした。人を幸せにしたいと願うとき本当の夢は見つかる!生徒達も真剣なまなざしで観劇しました。

それに伴って本日の工事は小休止。

昨日は久しぶりの冷たい雨が降りました。今朝は、遠くに見える御岳山にも雪がかかり、一気に 秋が深まったような気がします。本館校舎から見 える夕暮れ時の冬の御岳山は圧巻です。

また、校内は文化祭で盛り上がっています。生徒たちは毎日クラス発表の展示作品の制作にいそしんでいます。仮設校舎渡り廊下には各クラスのポスターコンクールのエントリー作品も展示され、いよいよ文化祭に向けてラストスパートです!



## 【今日の一枚】



秋空の澄み切った青空がより一層、工事現場 を際立たせています。観劇後の生徒も教員も工事 現場を見渡すことができました。授業中も重機の 音は激しく鳴り響ていていますが、今日はとても静 かな一日。雲一つない爽やかな秋晴れの一枚と なりました。

その昔、校舎が立つ前、ここは沼地だったとか。 振動の伝わり方は、生徒も教員も工事前には予 想もできなかった状態です。でも、こんな現場を間 近で見られるのも「運がいい!」と思っています。

近隣の住民の方をはじめ、工事に関わる方々の思いやりやご理解に感謝いたします。